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はあもにいフェスタ 201８ 第 3 回全体会議事録 

開催日時 平成 30 年 7 月２2 日（日） 10：00～11：30 

会場 はあもにい 2 階学習室 

参加者 団体名、館長、事務局（緒方、大久保、伊井、内田、田中、村上） 進行：村上 

次第 1．テーマ・記念講演会・映画上映について（資料①）  

２．クイズラリー運営について  

・くまてんさんより企画提案、今後の予定 

・クイズラリー景品について 

３．部屋割り、1 階エントランスについて（資料➁）  

 ・当日の部屋の利用時間について 

４．リーフレット・広報について  

・今後の予定（テレビやラジオ告知また、配布の件など） 

・市政だより 10 月号掲載（記念講演会・映画上映） 

５．つながるステージ（資料③）  

・参加団体紹介 

6．今後の予定について  

・チラシ印刷について（資料④）  

・搬入車両について（資料⑤）   

内容 ●前回、希望があったため、座席表を配布しているが、１点、枝川 EP 事務所様は、「FP」

事務所の間違い。訂正をお願いした。 

●前回欠席された方の自己紹介（敬称略） 

・枝川 FP 事務所、フラヴェリナ・オ・ナー・プア・マーリエ、びーらぶヒゴタイ、長森 

 

１．テーマ・記念講演会・映画上映について（資料①参照） 

別紙①-1 参照 

テーマは、前回の全体会での意見をもとに、小学生を対象に募集を行い、69 名の応募あ

り。その中から最優秀賞 1 名、優秀賞 3 名を選定。市民グループのみなさんが考えていた

だいたものと融合させ、キャッチフレーズは以下に決定 

「心を１つにみんなでジャンプ！ ～あらゆる垣根をこえて～ 」 

４名の方には、子ども向けの映画の前に表彰式を行いたいと考えている。決まり次第報告

を行う。 

 

＜以下団体意見＞ 

・サブタイトルを上にしてはどうか？  

・タイトルがメインでないと、意味合いが薄くなるのでは？ 

・サブタイトルはなくてもよいのでは？ イメージをふくらませていってもいいのでは。 

・男女共同参画の意味合いでも、「垣根」がバリアフリーのイメージにもつながるのではな

いか。 

・去年のちらしと関連見ると、今のままでいいと思う。 
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→話し合いの結果、元の案でいくことで決定。承認いただいた。 

 

別紙①-2 参照 

記念講演会は、フリージャーナリストの稲垣えみ子氏で決定。決定経緯としては、これま

であがってきた方に連絡してきたが、すべて条件が合わなかったり、日程の関係で断りが

あった。そこで昨年の希望者からも再度選考し、今回の講演者につながった。 

「稲垣さんからこんな話が聞きたい」という声があれば、ぜひ寄せていただきたい。 

 

別紙①-3 参照 

映画は、大人向けが【DREAM】、親子向けが【レミーのおいしいレストラン】に決定 

 

２．クイズラリー運営について 

※経緯は前回の全体会議事録参照 

事務局：前回からくまてんさんに協力いただき企画を出していただいている。 

 

くまてん：今までのクイズラリーは１階で受付していたが、今年は形を変えて、多目的ホ

ールで、全館回るコースと２本立てで行いたいと考えている。受付、景品集め、配布、ク

イズラリーの説明は例年通り、全団体に手伝ってほしい。前回の全体会の説明ではイメー

ジがわきにくかったと思うが、条件もはっきりしていなかったため、なかなか伝えられな

かった。前回の全体会で６団体が手伝うと手をあげていただき、話を進めている。スポー

ツに関わるテーマというのが当初はあったので、それに沿ってテーマを考えた。老若男女

がイメージをしやすいものというところで、忍者をモチーフにしてはどうかと考えている。

忍者は日本古来のアスリート。老若男女、外国人にもなじみやすいのではないか。２階多

目的ホールで忍者屋敷のようなイメージで計画している。楽しみながらできるコーナーも

作れるといい。 

子どもたちにたくさん来てほしい思いから、来館者数増の効果も狙いたい。子どもたちが、

いつ来ても楽しめ、その中で男女共同参画のことも知っていただけたらいいと考えてい

る。 

 

事務局：次の全体会でみなさんにお願いすることなどを提示していきたい。景品は各団体

に不用品に例年持ち寄っていただいている。今年は全国で災害が多いので、支援物資等で

不足することが予測される。もし持ち寄れるものがあればご協力をお願いしたい。 

ダメなもの…宝石など高額なもの、生もの、使用済のものなど。 

迷う場合は、問い合わせを。 

 

３．部屋割り、1 階エントランスについて 

資料②参照 

しっかり確認いただき、何か変更希望等あれば、早めに連絡を。 

パネル、机、椅子の希望数は改めて確認する。⇒参加団体の同意を得たため事務局にて選

定・決定を行う 
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４．リーフレット・広報について 

リーフレットの原稿は皆さんからいただいたものを参考に作成していく。具体的内容、ポ

イント等加えたい部分もあるため、色々確認しながらすすめていく。変更が入った、もう

ちょっと詳しくなど要望がある場合は担当者に連絡を。８月中旬に完成を目指している。

完成後は確認等ご協力をお願いしたい。リーフレットに間に合わない情報は、各団体のチ

ラシにしっかり掲載してほしい。 

小・中学校にもできる限りたくさん配りたいと考えている。 

 

広報予定について 

RKK ラジオで、はあもにいの提供する番組がある。毎週土曜日午前１０時半ごろ「桂木ま

やのシャバダバサタデー」内の「クマモト・ウーマン」という番組。その第３週と第４週

についてはインタビュー形式で構成しているので、その枠にフェスタ団体の方にも出演い

ただきたい。８月 9 日（木）夕方５時から収録予定。詳細をお知らせし、希望をとりまと

めるので、希望者はお申し出ください。 

TV のイベント枠、他ラジオ等でも告知を考えているので、出演が決まったら、みなさまの

出演依頼をうかがうのでお願いしたい。 

市政だより１０月号では記念講演会、映画上映会掲載予定。 

 

Ｑ．団体に持ち帰って相談したいが、詳細は？ たくさんの希望があった場合はどうする

のか。 

Ａ．詳細は別途お知らせする。今まで参加してくれる団体が少なくて、同じ団体に出ても

らったこともある。多かった場合は事務局側で調整。 

 

5．つながるステージについて 

資料③参照。 

空いている時間があるので、提案、ご紹介があれば、担当の村上、田中まで。 

 

リバイブくまもと（ますむらさん）：プロジェクターを使ったダンスイベントはどうかと考

えているので、今日参加した。 

事務局：詳しくは担当者と相談。 

 

６．今後の予定について 

 ・チラシ印刷について 

資料④参照 

 

Ｑ．自分たちが当日配布分については上限はあるか 

Ａ．紙は持込いただき、その日想定される配布分は可 

Ｑ．自分たちの紹介資料でもいいのか 

Ａ．問題ない。 
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 ・搬入車両について 

資料⑤参照 

 

Ｑ．搬入車両が２台以上となる場合は、どうすればいいのか。 

Ａ．近隣の有料駐車場を利用するなど、各自で検討してほしい。 

   

台車に関しては４台は出せる。数に限りがあるので、ご協力を。 

 

・提出物について、第４回全体会出欠確認票（資料⑥）をメールか FAX で 8 月 31 日

（金）までにご提出ください。 

 

●次回全体会開催日について 

第 4 回全体会／9 月 14 日（金）10:00～12:00 

  

 


